

La vice-gouverneure de La Havane rend compte de ses activités

Rendición de la Viceg

22



La Havane, 23 déc. - Conformément aux dispositions de la Constitution de la République, la vice-gouverneure de La Havane, Yanet Hernández, a rendu compte jeudi devant le gouverneur de la capitale, Reynaldo García Zapata.

Dans son discours, Yanet Hernández a reconnu que l'année 2022 a été marquée par d'énormes défis et que son administration s'est concentrée sur le suivi de la COVID-19, du Programme mère-enfant, de l'Attention aux personnes âgées, du Programme de promotion de la femme et des mères de plus de trois enfants.

Elle a déclaré qu'il était toujours insatisfaite de son travail et a souligné qu'elle continuerait à travailler pour résoudre les préoccupations et les désaccords de la population.

Reynaldo García Zapata a reconnu le travail de la vice-gouverneure au cours de l'année écoulée et l'a invitée à continuer à travailler pour répondre aux intérêts de la population, à laquelle tous les cadres du pays doivent leur devoir.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/308718-la-vice-gouverneure-de-la-havane-rend-compte-de-ses-activites>



Radio Habana Cuba